

**CONSEILS DE QUARTIERS** | Présidents et vice-présidents étaient conviés hier par Vincent Chriqui

# Le maire a reçu les élus des quartiers

Comme il l'avait annoncé, le maire, Vincent Chriqui, a reçu les vingt présidents et vice-présidents des dix conseils de quartiers de la ville, élus à l'issue de l'ensemble des réunions qui ont eu lieu depuis début octobre.

Dans la salle de l'Orangerie, où se tient habituellement le conseil municipal, le maire a remercié les représentants des quartiers de s'être engagés dans « cette nouvelle aventure ». Rappelant notamment : « La participation des habitants fait partie de nos engagements de campagne et nous souhaitons mener la gestion de la ville et conduire les politiques publiques en les associant. »



Les présidents et vice-présidents des conseils de quartiers élus par les habitants ont été reçus hier soir par Vincent Chriqui, Aurélien Lepretre, conseiller à la démocratie participative, et les élus municipaux référents des quartiers. Photo Le DL/J.-L. C.